



TAPETENWECHSEL

CLAUDIA SILBERSCHMIDT HAT BEREITS DAS RESTAURANT RAZZIA STILSICHER RENOVIERT. JETZT ERSTRAHLT AUCH DIE RAZZIA BAR IN NEUEM GLANZ. ^{BM}

Die Bewohner des Zürcher Seefelds staunten nicht schlecht, als die Razzia Bar Anfang Jahr in einen lebendigen Quartiertreffpunkt verwandelt wurde. Unterdessen läuft der Betrieb auf Hochtouren. Durch die sanfte Renovation wirkt das Lokal offener und grosszügiger und bietet dank cleverem Sitzkonzept für jede Tageszeit und jedes Bedürfnis das geeignete Setting. Besonders gelungen ist der gekonnte Einsatz eines Tapetendessins, das gleichermassen Wände, Kissenbezüge, Lampenschirme und Menükarten ziert. Auf Letzteren findet man morgens klassisches Frühstück, Kaffee, frische Säfte und Eierspeisen, mittags täglich wechselnde Menüs sowie den beliebten Razzia-Burger. Am Abend verwandelt sich das Lokal in eine State-of-the-Art-Cocktail-Bar. Das neue Barteam punktet mit seinen Rezepturen beim experimentierfreudigen Publikum genauso wie bei alteingesessenen Traditionalisten. Egal zu welcher Tageszeit, ein Besuch lohnt sich. Und wie sagt man so schön: Das Auge isst mit.

RAZZIA-ZUERICH.CH

